

# Antrag Nr. 18-O-12-0027

## CDU-Fraktion

---

### Betreff:

Einrichtung einer stationären Rotlichtüberwachungsanlage

### Antragstext:

Im August 2017 hat der Ortsbeirat Erbenheim den Magistrat gebeten, Planungen für die Einrichtung einer stationären Geschwindigkeitsmessanlage im Kreuzungsbereich Am Hochfeld / Berliner Straße durchzuführen und einen entsprechenden Blitzer aufzustellen. Seitens des Dezernates wurde mitgeteilt, dass die Vorgaben bzw. Messwerte für eine Geschwindigkeitsmessanlage hier nicht erfüllt werden, aber die Installation einer stationären Rotlichtüberwachungsanlage möglich ist.

Der Magistrat wird daher gebeten, die zuständigen Ämter zu beauftragen, für den Kreuzungsbereich Berliner Straße / Am Hochfeld eine Rotlichtüberwachungsanlage zu installieren.

Der Ortsbeirat spricht sich für eine Aufstellung einer Überwachungsanlage aus, die den Verkehr von der B455 kommend in die Straße Am Hochfeld kontrolliert.

### Begründung:

Die Anwohner geben regelmäßig an, dass dort „viel zu schnell gefahren“ wird und dies insbesondere in der Straße „Am Hochfeld“ nach dem Kreuzungsbereich, weil einfach noch schnell über Rot drüber gefahren wird.

Durch temporäre Installationen von mobilen Geschwindigkeitsmessgeräten wurde festgestellt, dass die überhöhten Geschwindigkeiten tatsächlich vorlagen, aber auch nach einer gewissen „Eingewöhnungs-Zeit“ sich reduzierten, was auf die Aufstellung des Messgerätes zurückzuführen sei.

Daher sollte die Installation des Rotlicht-Blitzer sich positiv auf das Fahrverhalten auswirken und somit eine entsprechende Beruhigung in dem Verkehrsbereich erzeugen, den Straßenverkehr dort sicherer machen und die Belastungen der Anwohner entsprechend reduzieren.

Wiesbaden, 13.08.2018

Weikert  
Fraktionssprecher